

9月定例会

一般質問…ここが論点

9月市議会定例会中、4日、5日、6日の3日間で、市政全般について17人の議員が一般質問を行いました。その中から主なものを要約して掲載します。

詳しい内容をお知りになりたい方は、9月定例会会議録を市立図書館などでご覧いただけます。また、市議会ホームページの会議録検索システムをご利用ください。発行・掲載はいずれも12月上旬の予定です。

また、ユーストリームライブ中継と録画放映も実施していますので蒲郡市議会のホームページ(<http://www.city.gamagori.lg.jp/site/gikai/>)からご覧ください。

喚田孝博（志誠クラブ）



蒲郡市観光協会のあるナビテラス

他の観光協会では、法人化により商標登録や酒類販売などの資格を得ている。蒲郡市観光協会の法人化についての考えは、法人化への検討は必要と考え、蒲郡市観光協会で検証中である。

観光振興について

答 蒲郡温泉地区で建築が可能になる建物は、飲食店と土産物店で、平成26年4月から運用予定である。

困難を抱える子ども・若者支援について

全線開通だが、当面は交通量調査を行い、渋滞箇所を把握し、中央バイパスの4車線化や県道芦谷蒲郡線の整備促進などを図りたい。

防災訓練の実施時期と避難方法は

総合相談窓口の設置に向けた取り組みは、また若者サポートステーションとの連携はどうか。

答 窓口をどこに置くかなど関係部局と検討している。義務教育終了後の社会復帰や就業支援等貴重な機関として中学校との連携をより深めていきたい。

答 25年の開催は11月17日日曜日に実施する予定だが、実施時期は固定することなく考えたい。自動車による避難には交通渋滞など大きなリスクがあり、お互い助け合って徒步での避難をお願いしたい。

インター・エンジ
完成後の渋滞対策は

広中昇平（自由クラブ）

国道23号蒲郡バイパス
西部区間が開通すると、

2つのインター・エンジから車が流入し、市内で渋滞が予想されるが、その対策について伺う。

答 一番の解決策は、国道23号蒲郡バイパスと国道247号中央バイパスの

ラグーナビーチの
有効活用を

鈴木貴晶（自由クラブ）

ラグーナビーチでジエ

ツトスキーダイバーチでジエラグーナの食材を使ったバーべキューなど、施設の活用を積極的に宣伝していく必要があるのではないか。

昇龍道プロジェクトと
蒲郡市の関わりは

答 ビーチのロケーション、マリンスポーツや海浜

でのイベント利用は、知られていない面もあり、もつと宣伝したい。イベント開催の要望があれば、愛知県や蒲郡海洋開発株式会社と調整し、支援していきたい。



大塚海浜緑地（ラグーナビーチ）